

EL MANDATO DEL PUEBLO

XÓCHITL BRAVO ESPINOSA
COORDINADORA DEL GRUPO PARLAMENTARIO DE
MORENA EN EL CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO
@XOCHITLBRAVOE



Desde el Congreso de la Ciudad de México, les decimos que no les vamos a fallar; que crearemos cuantas leyes sean necesarias para mejorar su calidad de vida

Las y los diputados de Morena estamos para cumplir el mandato del pueblo y seguir escuchando su voz. Así lo decidieron millones de mexicanos hace cuatro meses, cuando acudieron a las urnas el 2 de junio y refrendaron, de manera libre y pacífica, su confianza en la Cuarta Transformación.

Por eso, desde el Congreso de la Ciudad de México, les decimos que no les vamos a fallar; que vamos a fortalecer el proyecto de nación; que crearemos y modificaremos cuantas leyes sean necesarias para mejorar su calidad de vida y de las próximas generaciones.

Ese es nuestro compromiso.

Y no sólo me refiero a las propuestas emanadas por los legisladores morenistas, sino también las del Gobierno capitalino, que en breve habrá de encabezar Clara Brugada, y las iniciativas que nuestra futura Presidenta, Claudia Sheinbaum, remita al Congreso de la Unión.

Lo hemos hecho con el mejor presidente que ha tenido México, Andrés Manuel López Obrador, y nos mantendremos en el mismo camino, porque es por el bien de la gente.

Ejemplo de ello fue el pasado 12 de septiembre, cuando en el Congreso local aprobamos –con mayoría calificada– la minuta de la reforma constitucional al Poder Judicial, cuyo decreto fue publicado tres días después en el Diario Oficial de la Federación.

Con su entrada en vigor, arrancó el proceso para que los mexicanos elijan a jueces, magistrados y ministros mediante el voto popular.

De esta forma, Morena demuestra que sí respondemos a las exigencias de los mexicanos, una de ellas acabar con la corrupción y las políticas conservadoras que le hicieron tanto mal a México.

Es nuestra forma de honrar una de las máximas de la Cuarta Transformación: "el pueblo pone y el pueblo quita, y sin el pueblo absolutamente nada".

Pero para cumplirle a la población, el primer paso es establecer una relación cercana, cotidiana, sincera con las vecinas y los vecinos.

Recorrer cada calle, visitar cada casa, platicar con cada persona es una labor que caracteriza a los morenistas.

Sabemos que hay que escuchar al pueblo; conocer su realidad y resolver sus peticiones, por mínimas o extraordinarias que pudieran parecer.

En ese andar va de por medio nuestra palabra, que es una de las cosas más valiosas que tienen las personas.

Por eso los miramos de frente, como siempre lo hemos hecho. Pero para transformar para bien la vida de los capitalinos y sus familias, también es fundamental el diálogo y la concertación con los partidos de oposición.

La idea de aplicar la "aplanadora" en los congresos es una estrategia vieja.

Imponerse a la fuerza es cosa del neoliberalismo y los conservadores.

El acercamiento con la oposición, sin renunciar a nuestros principios, permitirá sumar votos en decisiones cruciales.

Así lo estamos haciendo en el Congreso capitalino.

Una cosa sí debe quedar muy clara: en la Cuarta Transformación seguiremos defendiendo los derechos de todas y todos los capitalinos, porque por eso votaron por Morena. El pueblo manda y nosotros obedecemos.

"Morena demuestra que sí respondemos a las exigencias de los mexicanos, una de ellas acabar con la corrupción y las políticas conservadoras".

